
Réunion du 3 Mai 2022 

 

Présents    Christian Gendraud,Deborah Carre,Jean Marc Macon, Frederic Lenoir,Tony 

Rondelot 

                       Stephane Pousset,,Jean Marie Pichard,Jerome Quessette, Laurent Sellier 

                       Gilles Porel,Patricia Bardet ,Jean pierre Gruel, Maurice Vidal,  Gaetan 

Drancourt 
 

         Absents : ,Fabrice Carre ,Catherine Laligand . 
 

  Les salariés nous rejoignent à 20h 
 

 Infos   : - Inauguration de l 'Arena qui s'est bien passée 

               -AG Gesport ; 40 adhérents , 10 présents .Rien de particulier nous concernant    

              - Le 14 Avril a eu lieu une réunion en visio avec Fred concernant les actions qui 

pourraient etre menées, etait présent le Poitiers Ttacc, le stade Poitevin et Montamisé 

               -le 20 ; Caravane des sports 

               -le 22:Dernière rencontre de Pro A 

                -Le 26 , Réunion a Valvert concernant le contrat d 'apprentissage d 'un jeune inscrit 

au BPJEPS à Paris 

               -Le 30 : Tour du Grand prix jeunes dans 3 salles , pas de problème particulier 

                 -Sur la caravane des sports cet été ,kevin sera prioritaire 

               -Reprise des visites de Clubs 
 

 Partie Arbitrage 

   Comme évoqué lors de notre précedente réunion il y des manques d'arbitres et juges arbitre 

.Cela pose problème pour nos compétions (grand prix jeunes , open 86...) et aussi pour le 

championnat de France de Sport adapté . 

   Faut il inciter ou obliger les clubs a avoir des juges arbitre ? Il s'en suit un long échange 

entre les membres du comité .Il en ressort que cette année sera une année de transition ou  les 

clubs seront a nouveau incites a former des juges arbitres et arbitres . 

   Chaque responsable de compétition va comptabiliser les besoins en JA afin d'avoir un 

nombre précis en terme de besoin . 

   Il est évoqué aussi la possibilté de doubler les indemnisations  et passer à 50euro la demi 

journée et 100 euros la journée complète . Ceci a ete validé par tous 

   Il a aussi été acté la gratuité des formations pour la prochaine saison sportive 
 

 Tour de Table 

 Maurice Vidal  : Un courrier va etre envoyé aux clubs 

 Kevin : Est tres satisfait de ses interventions 

  Alexis : Le site est pret a etre mis en ligne 

 Laurent : Les demandes de subventions ANS sont faites 
 

  Prochaine réunion le  28 Juin 2022 
 


